



Arco de Triunfo

Cementerio de Florida

En aquella Florida de fines del siglo XIX, los inmigrantes franceses de nuestra ciudad se preparaban para conmemorar los 100 años de El Triunfo de la Revolución Francesa (1789).

Para estar a tono con la importancia del acontecimiento, decidieron levantar una enorme réplica de 5 metros de altura hecha en mármol, del Arco de Triunfo situado en la Plaza de la Estrella, París.

El mismo se construyó en el Panteón N° 4, que era propiedad de la Sociedad Francesa desde 1884.

El hecho de que este monumento se halla levantado en el cementerio estaba de acuerdo con las nuevas tendencias respecto del ceremonial de la muerte en la década del ochenta. Esas tendencias provocaron que los cementerios adquirieran “dignidad”, majestuosidad, aires enjardinados y que se llenaran de monumentos funerarios.

Sin duda que la inauguración de esta réplica, única en el país y probablemente en América Latina, significó la actividad más relevante de los franceses de Florida.

